



“Desempeño insuficiente”: Municipio de Santiago solicita renuncia anticipada a rectora del INBA

La Municipalidad de Santiago solicitó este miércoles la renuncia anticipada de la rectora del Internado Nacional Barros Arana (INBA), María Alejandra Benavides, luego de que la evaluación de su desempeño en el cargo fuera calificada como “insuficiente”.

La funcionaria fue suspendida del cargo a raíz de los hechos ocurridos en octubre del año pasado, cuando más de 30 estudiantes fueron heridos por la explosión de una bomba molotov en los baños del recinto educacional, que fue calificado por Benavides como “un hecho aislado”.

Por lo anterior, la entonces directora fue reemplazada por Gonzalo Saavedra, quien asumió como rector interino del INBA.

La Dirección de Educación Municipal (DEM) reveló, a través de una minuta, que la evaluación del desempeño de Benavides fue satisfactoria en 2023, cuando obtuvo una calificación de 77,62%. No obstante, en la evaluación del año siguiente sólo obtuvo un 56%, consignó Emol.

Desde el organismo precisaron que el “piso mínimo de cumplimiento de los convenios es de un 71%”, cuyo objetivo no fue alcanzado por Benavides, por lo que se solicitó su desvinculación. “En base al inciso tercero del artículo 34 del Estatuto Docente, la DEM pedirá la renuncia anticipada de la Sra. Benavides, en consideración a que el grado de cumplimiento de los objetivos acordados en el convenio de desempeño son insuficientes de acuerdo a los mínimos establecidos”, señala el documento de la DEM.